MEYSSAC. Au Chœur de Meyssac. La nouvelle chorale de Meyssac, qui avait tant enthousiasmé le public lors de son premier concert le 26 juin dernier, reprend ses répétitions, demain mardi 13 septembre, à 18 h 45. C'est l'occasion pour les amateurs, qu'ils soient novices ou qu'ils aient déjà chanté, de rejoindre l'ensemble.

Le répertoire varié, proposé par le chef de chœur Christophe Corp, plaira assurément à tous et toutes. Les répétitions ont lieu dans la salle Saint-Georges, chaque mardi hors vacances scolaires, et débutent à 19 heures précises, pour se terminer à 20 h 30.

Pour tous renseignements, contacter la présidente Nicole Mégret au 06.18.16.42.80. ■